

«Mehr Biodiversität in unseren Gärten»

Am 5. April führte der Wangner Natur- und Vogelschutzverein Pro Buechberg seine 76. GV im Vereinszimmer der MZH Wangen durch.

Auch nach so vielen Jahren Einsatz für Natur und Vögel in unserer Region gibt es für den Verein Pro Buechberg immer wieder zu tun. Was aber speziell jeder Einzelne in seinem eigenen Garten oder auf seinem Balkon beitragen kann, wurde den 46 anwesenden Mitgliedern und Gästen in einem hochinteressanten Vortrag erklärt. Geni Widrig, Dipl.-Ing. FH in Landschaftsarchitektur, startete nach dem Apéro mit einer spannenden und sehr unterhaltsamen Präsentation.

Diese motivierte die Zuhörerinnen und Zuhörer danach zu lebhaftem Austausch und Diskussionen über den Zustand unserer Natur. Es bestand Eignigkeit darin, dass dringend etwas getan werden muss und wir alle in der Verantwortung stehen. Laut Rückmeldungen hat der eine oder andere sogar bereits am nächsten Tag in seinem Garten mit der Umsetzung des Gehörten begonnen.

Die eigentliche GV wurde dann mit etwas Verspätung von Präsidentin Eva-Maria Vogt eröffnet. Nach einem kurzen Rückblick wurden die zur Wahl Stehenden einstimmig wieder gewählt und ein Antrag auf Erhöhung der Mitgliederbeiträge wurde ebenfalls



Geni Widrig bot eine spannende und unterhaltsame Präsentation zum Thema Biodiversität.

Bild zvg

einstimmig genehmigt. Ausserdem teilte der Vorstand mit, dass sich trotz intensiver Bemühungen leider nicht

genügend Mitglieder zum Helfen für den Chlausabend im Buechberg gemeldet haben und der Anlass deswegen

abgesagt ist. Im Anschluss an die GV endete der gesellige Anlass gemütlich bei Kaffee und Kuchen. (eing)